



Coyoacán a 23 de junio de 2023  
Boletín: COY/DCS/174

## INICIA NUEVA JORNADA GRATUITA DE DETECCIÓN DE CÁNCER DE MAMA EN COYOACÁN

- *“Coyoacán Contigo en la Detección y Diagnóstico Oportuno del Cáncer de Mama”, llegará a mil 200 mujeres más; en total serán -al cierre de 2023-, tres mil 700 beneficiadas*
- *Nuestra política para ustedes es integral, creamos oportunidades laborales con nuestra Feria del Empleo, garantizamos su seguridad combatiendo la violencia de género y velamos por su salud con acciones como esta; en 20 meses, hemos realizado ya dos mil 500 mastografías gratuitas en coordinación con FUCAM: Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde*
- *Por cada mil mujeres que examinamos vamos a encontrar entre tres y cuatro mujeres positivas, por eso la importancia de hacer la mastografía año con año: FUCAM*

Luego de que en 2022 la alcaldía Coyoacán cumpliera la meta de acercar de manera gratuita dos mil 500 mastografías a mujeres de la demarcación, a través de la acción social “Coyoacán Contigo en la Detección y Diagnóstico Oportuno del Cáncer de Mama”, este año el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, renueva su compromiso con la salud de la mujer coyoacanense al iniciar una nueva jornada para la detección oportuna de esta enfermedad.

En esta ocasión serán mil 200 estudios de mastografía los que se llevarán en una unidad móvil a las distintas colonias, barrios y pueblos de la alcaldía, esto en colaboración con la Fundación de Cáncer de Mama A.C.(FUCAM). El objetivo es ofrecer a la población femenina en situación de vulnerabilidad, la oportunidad de prevenir y detectar oportunamente el cáncer mamario y así, evitar muertes prematuras y dar acceso a las mujeres a una vida plena.

Al dar inicio a esta segunda etapa del programa, Gutiérrez Aguilar, expresó que, “el traer a Coyoacán una unidad móvil especializada, el año pasado y el antepasado, logró que se salvaran al menos 16 mujeres”.

“Nuestra política para ustedes es integral, creamos oportunidades laborales con nuestra Feria del Empleo exclusivamente para ustedes, garantizamos su seguridad combatiendo la violencia de género y velamos por su salud con acciones como la que hoy damos inicio. Nuevamente arrancamos la Acción Social ‘Coyoacán Contigo en la Detección y Diagnóstico Oportuno del Cáncer de Mama’; en 20 meses, hemos realizado ya dos mil 500 mastografías de manera gratuita”, aseveró.

El alcalde destacó que al término de este año la acción social habrá beneficiado a un total de tres mil 700 mujeres. También agradeció el apoyo de FUCAM por su apoyo indispensable al cuidado de la salud de las mujeres en Coyoacán; reconoció que es una institución que permite crear conciencia sobre el cáncer mamario, detectar oportunamente la enfermedad, salvar vidas y brindar a mujeres que han sido mastectomizadas, la posibilidad de ser reconstruidas.

“Quiero aprovechar para agradecer el apoyo de FUCAM, por sumarse al cuidado y protección de las mujeres de la demarcación. Hoy reafirmamos nuestro compromiso con ustedes, velaremos en todo momento por su salud, por su seguridad, por una mejor calidad de vida.

En su oportunidad, Desirée Navarro López, directora general de Igualdad de Género y no Discriminación, mencionó que en México el cáncer de mama es la primera causa de muerte por cáncer femenino y una de cada siete mujeres desarrollará cáncer mamario durante su vida lamentablemente. “En Coyoacán habitan alrededor de 69 mil 322 mujeres de 45 a 59 años y 73 mil 584 mujeres de 59 años en adelante, es por eso que todas ellas están en el rango ideal para realizarse una mastografía anual, esto es importante porque la prevención salva vidas” destacó.

Por su parte, Fernando Guisa Hohenstein, fundador y presidente vitalicio de FUCAM, advirtió que el cáncer es un asesino silencioso ya que no da manifestaciones y cuando las da es demasiado tarde, “nos falta una cosa que el alcalde Giovani Gutiérrez está haciendo: la prevención, no hay educación médica en nuestro país y él se está dedicando a dar educación médica a todas las mujeres de Coyoacán” apuntó.

Al hacer uso de la voz, Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, recalcó que el FUCAM es la única fundación en México y Latinoamérica que realiza en una sola unidad médica el tratamiento integral especializado de cáncer de mama.

“Coyoacán Contigo en la Detección y Diagnóstico Oportuno del Cáncer de Mama”, inició en la colonia Adolfo Ruiz Cortines como primer punto y seguirá un programa de 20 jornadas por zonas de alta vulnerabilidad en la demarcación.

En la ceremonia de arranque acompañaron al alcalde, María Luisa Guisa, directora general de FUCAM; Pablo Moreno Sánchez, director de Calidad de FUCAM y Monserrat Cruz Ramírez, directora general de Seguridad Ciudadana

oooOOOooo